



Entrevista / Juan Ortiz (Director de Lupa Legislativa)

CIUDAD DE MÉXICO (CYNTHIA DÁVALOS).- “Lo que logramos escuchar hoy en la conferencia matutina es el intento de construir una narrativa en el que quieren fijar esta cifra de las representación; sin embargo, hay que saber que quien tiene la última palabra, quien va a definir todo esto, es el INE y cuando haga esta esta designación de plurinominales lo va a ratificar el Tribunal Electoral de la Federación. El Gobierno Federal y mucho menos la Secretaría de Gobernación, es quien le compete los temas electorales, eso ocurría en los tiempos de Manuel Bartlett, cuando era, sobre todo, secretario del Segob, ellos están dando predicciones que no les compete, porque los cálculos lo tienen que hacer el Instituto Nacional Electoral, a partir primero, de las victorias que obtuvieron los partidos en los distritos electorales en los 300 y, después, ahí hace los cálculos tomando diferentes factores. Entonces no es Gobernación, tiene que estar dando números y estar tratando de engañar a la gente”.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6193?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6193&authkey=!ALcj_XyCz8yaVI&ithint=video&e=dveUU9